
 

 

 

 

¡Bienvenidos a un nuevo periodo de entrevistas con alumnos destacados, en este 
caso, en el campo de la refrigeración industrial y su potencial con la obtención de 
los correspondientes carnets profesionales!  

Estamos emocionados de presentarles a un grupo de jóvenes talentosos que han 
obtenido su carné de frigorista con éxito y están preparados para hablar sobre su 
experiencia, conocimientos y perspectivas en este apasionante campo. 

Durante estas entrevistas, exploraremos los diferentes aspectos de los 
profesionales frigoristas, desde su importancia en la industria hasta los desafíos y 
oportunidades que se presentan en este ámbito. Conoceremos de primera mano las 
habilidades y competencias necesarias para convertirse en un frigorista cualificado 
y las diversas trayectorias profesionales disponibles en esta área. 

Nuestros entrevistados compartirán sus vivencias académicas y prácticas, así como 
sus logros y proyectos destacados en el campo de la refrigeración. Exploraremos las 
tecnologías más innovadoras y las tendencias actuales en refrigeración y 
climatización, y cómo estos jóvenes profesionales se están adaptando a los nuevos 
avances para ofrecer soluciones eficientes y sostenibles. 

Además, estaremos conversando sobre los desafíos ambientales y el papel crucial 
que desempeñan los frigoristas en la reducción de emisiones y en la búsqueda de 
soluciones más respetuosas con el medioambiente. También exploraremos las 
oportunidades de crecimiento y desarrollo profesional en este campo en constante 
evolución. 

Esperamos que estas entrevistas nos brinden una visión enriquecedora y nos 
inspiren a todos a seguir explorando, investigando y trabajando en el campo de los 
frigoristas. Estamos emocionados de compartir con ustedes las valiosas 
perspectivas y experiencias de estos jóvenes talentos y confiamos en que 



 

disfrutarán de este nuevo periodo de entrevistas a alumnos que sacan su carné 
profesional. ¡Comencemos! 

En esta ocasión contamos con el profesional de la empresa SUMISUR, Iván Blanco 
Centella que actualmente cuenta con los carnets de RITE Y CARNET FRIGOROSTA. 

Metalcórdoba: ¡Enhorabuena por obtener la certificación en Frigorista y 

Climatización a través de esta organización empresarial!  

Iván Blanco Centella: Muchísimas gracias. 

MC: Trabajas en Sumisur, háblanos un poco de tu empresa. 

IBC: Sumisur es una empresa que tiene su sede en Córdoba en el Polígono de Las 

Quemadas, dedicada al suministro de productos y servicios para el desarrollo de 

la actividad industrial, no limitando su actividad a la venta en sí, sino que tiene 

como eje central de su política de empresa el servicio integral al cliente, 

entendiendo este como un asesoramiento previo por parte del personal comercial, 

visitas comerciales en las instalaciones del cliente para identificar y valorar 

necesidades y aportar soluciones personalizadas, y un posterior aprovechamiento 

del feedback aportado por el cliente para mejorar y hacer cada vez más 

personalizada la relación entre este y Sumisur. 

MC: ¿Qué te motivó inscribirte en estos cursos organizados por Metalcórdoba? 

IBC: La decisión de inscribirme en los cursos de Frigorista y Climatización surgió de 

mi deseo por crecer profesionalmente. Quería adquirir nuevas habilidades y 

certificaciones que me permitieran destacar en mi campo. 

MC: ¿Cómo describirías la experiencia de formación con Metalcórdoba? 

IBC: La experiencia con Metalcórdoba ha sido excepcional. La entidad ha 

demostrado un alto nivel de profesionalismo. Los cursos estuvieron bien 

estructurados, los instructores fueron expertos en la materia y nos han brindado 

con una formación integral en esta materia. 

MC: ¿Cómo te está ayudando Metalcórdoba a alcanzar tus objetivos profesionales? 

IBC: No solo a mí, a todos los alumnos profesionales participantes de estas acciones 

formativas, nos está proporcionó conocimientos técnicos sólidos, así como nos 

facilita el proceso de certificación y homologación con la Junta de Andalucía. La 



 

orientación y el apoyo técnico y desinteresado que hemos recibido, han sido 

fundamentales para lograr estos objetivos. 

MC: ¿Cómo ha impactado esta certificación en tu actividad profesional? 

IBC: La certificación en Frigorista y Climatización ha sido un impulso significativo 

para mi carrera. Me ha permitido acceder a nuevas oportunidades laborales y me 

siento más seguro en mi capacidad para abordar desafíos en el trabajo. 

MC: ¿Qué mensaje enviarías a aquellos que están considerando inscribirse en cursos 

de Metalcórdoba? 

IBC: Sin lugar a dudas que los animaría, sin dudarlo. Metalcórdoba no solo nos ha 

proporcionado una formación de calidad, también facilita el camino para obtención 

de las certificaciones oficiales. Es una inversión en tu desarrollo profesional que vale 

la pena. 

MC: ¿Algún consejo para aquellos que buscan avanzar en sus carreras a través de la 

formación? 

IBC: Mi consejo sería que busquen constantemente oportunidades de aprendizaje y 

formación. Metalcórdoba es un excelente punto de partida. Mantente actualizado 

en tu campo y nunca subestimes el valor de la formación continua. 

Metalcórdoba: Esta entrevista refleja el éxito de esta organización empresarial en 

el ámbito de la formación profesional, apoyando a los profesionales en su 

crecimiento y desarrollo en el sector de la climatización y frigorista. ¡Agradecemos 

a todos por compartir su experiencia!  

 


